

PARA MIS AMIGOS, DE CORAZON

Publicado por: secreet50

Publicado el : 29-6-2011 11:00:25

AMIGOS, DE CORAZON

Hoy, día de San Pedro, voy a recoger mi libro, si es que puedo llamar libro.

De todas formas, lo hice, mal hecho, normal, con errores gráficos, normal, soy una simples mujer, que ha soñado en hacerlo.

Nunca anduve en colegios o escuelas de lengua española, como una cría, jugué a escritora! Tengo derecho a hacerlo, los sueños, son nuestra voluntad para vivir, así no pido disculpas, está en los lectores, aceptar o no mi atrevimiento.

Lo que puedo decir es solamente, que no puse floreados, ni palabras caras, sencillez, solamente, al correr del pensamiento , podría haber escrito en portugués, había sido facilísimo, pero fui por el camino más difícil, en memoria de mis raíces, mis antepasados, mi Tierra querida, apretada entre montes, mi Verin, mi valle, de donde miro al parador, con su castillo, sus ventanas, que me recuerdan a mi querido primo Luis, allí, debruzados me contó un poco de su historia, mirando la villa tranquila, que parecía dormida.

Desde los reyes, hasta tragedias, me puso al corriente, de cosas de antaño y me acuerdo, de coger tréboles de cuatro hojas, que aun los tengo, casi deshaciéndose, los guardo en una bolsa de plástico, muy aplastados, andan en mi bolso aun hoy, pasado tantos años. Vente? Treinta? Ya no lo sé.

Así soy, así vivo, muy atenta al presente, pero mi pasado, es una parte de mí.

Será atrevimiento, para algunos, pero voy a regalar a quien es amigo mío de corazon, un libro, puede ser que digan: Esto fue escrito, por mi Amiga Carmiña!

Solo pido un poco de caridad, en vuestros comentarios, sé que sí, que no harán broma, que me comprenden,

En ello nunca vos olvidéis, están, trozos, de dolor, de alegría, de amor, de soledad.

Con mi corazon y mi amistad, agradezco, la fuerza, que me ha dado mi primo Joaquín Nieves y todos mis seguidores que desde Argentina, Bolivia, España, Perú, Brasil, Portugal y algunos de otros sitios, me han dado, con sus comentarios de fuerza, para continuar.

Así en el día de San Pedro, las puertas se abrieran, para mi libro, lo voy a dejar salir y que le guste a algunos. Ya quedo feliz.

A los que ya partieran, seguro que lo podrán leer, quiero creer, que sí. No es pecado desear, que no mueran nunca y que estén juntos de mí.

Un millón de gracias, por vuestra simpatía, sin vuestra amistad, nunca lo habría tentado.

Es, un poco vuestro, mejor diciendo, ésa mas vuestro que mío y de mi destino.

Mío, tiene, la inmensidad, de una vida, que sin vivirla, me trajo hasta hoy.

Oporto, 29 de Junio, de 2011

María del Carmen Torres Nieves (carminha)